

de l'évolution de Dieu sous un oeil divin : le début de la création du -

Dieu a présenté les êtres-humains à l'assemblée des dieux. Mais avant cela il faudra trouver un moyen pour que les êtres-humains puissent progresser. La terre a proposé de classer les animaux en "état d'âme". Cela portera-t-il ses fruits ?

Dans la l'épisode précédant, Dieu a fait un exposé sur [les êtres-humains](#) ! *Seulement, cela demandera des siècles de patiences ! Est-ce que Olivier Rameau saura-t-il créer le Paradis et trouver une méthode pour pouvoir récompenser les êtres-humains ?*

Il y eu un soir, il y eu un matin...

C'est ainsi que Dieu nous présenta sa nouvelle création : les êtres-humains ! Ces mortels essayeront de nous amadouer par des sacrifices; laissez moi rire !

Un bruit interrompit sa pensée.

Oui, oui ! Reprit-il. Je sais : j'ai été un être-humain et pour me récompenser de ma bravoure, on m'a offert le privilège d'être un dieu ! Mais se que je ne comprendrai jamais, c'est le pourquoi et le comment je suis venu assister à cette conférence !!!

- Je vais te dire pourquoi !

Cette voix venait du Créateur.

- Tu as une mission à remplir et cette mission sera de créer le Paradis !!

- C'est trop d'honneur ! Mais comment avez-vous...

Il n'eut pas le temps de terminer sa phrase ; Dieu est reparti comme il était venu.

Bon. Qu'est-ce que je pensais moi ? - Donc, j'ai assisté à dette conférence pour que je sois mit au courant ? Tout de même pas grâce à Saint-Pierre ?!!!

Soudain, une image lui traversa l'esprit.

- Et c'est pourtant bien moi qui t'ai amené ici ! Je te montre cette affiche que les êtres-humains feront car... si dans le futur, je serai le gardien des clés, c'est à toi que je le devrai !

- Vous ? Le gardien des Clés ? Vous êtes celui qui m'a mit dans "**La Porte de La Lumière** ?

Pour faire durer le suspense, Saint-Pierre se tut quelques minutes.

- Tu peux me tutoyer et m'appeler Pierre ! Nous sommes tous Saint ici ! (rires). Pour répondre à ta question, je dirais "oui et non". En fait, la personne qui t'a amenée dans "La porte de La Lumière" CD

sera moi ! Tu viens du futur, Olivier et tu seras le témoin de ta propre vie terrestre en tant que divinité ! Bon. J'ai suffisamment parlé pour aujourd'hui !

Sur ce, Pierre prit congé de son protégé.

Après ma vie terrestre, j'ai du m'occuper de trois êtres-humains pour que je puisse me découvrir à travers les autres ! Maintenant que j'ai aidé une personne à devenir un ange, je me surprend à créer se que dans le futur, je voyais avec mes yeux d'anges ! Il est vrais que en étant humain, le passé dans le futur et vice versa ne peuvent coexister grâce au présent. Seulement. Dans cet endroit, il n'est plus question de temps absolu mais de temps relatif ! Se qui veux dire que indirectement, se que je vais faire demain aura une répercussion sur hier ! Comme la théorie d'Einstein !

Je me demande si il y aurait quelqu'un qui pourrait m'aider dans ma tâche. Le tout maintenant est de découvrir cette personne susceptible de m'aider !

Comme une réponse à sa pensée, un inconnu lui parla par télépathie :

- Oui, je pourrai t'aider !

- Je peux parler par télépathie ! Quelle joie !

- Quelle joie ! Tu ne te souviens pas ?

- De quoi devrais-je me souvenir ?

- De ta vie terrestre !

- On m'a rappelé lorsque j'étais un ange que bien avant que l'homme apparaisse, ma première incarnation

e de l'évolution de Dieu sous un oeil divin : le début de la création du -

était... la mémoire de l'Univers !

- Et oui, tu as vécu des milliards et des milliards d'années avant que tu n'arrives ici ! Rappelle toi de la création de la lune...

- Oui, je me rappelle de l'avoir vue comme ça.

- Ce qui explique...

- Les raisons pour lesquelles je me suis intéressé aux astres ! Pour parler d'autre chose. Si je comprend bien, tu seras moi et moi, j'étais toi ?

- Oui c'est bien le cas.

Olivier prit l'air surpris : il a été la mémoire de l'Univers !

- Donc, si je me suis réincarner par la suite, c'est que l'Univers aura une fin !

- Oh, tu sais. Je peu te rappeler que Dieu en est à sa x ième création et à force de voir les monde se créer et se détruire, Dieu pourrait en être las ! Chacune des versions de la terre ont eu chacune ses bugs et son Paradis !

Se qui veut dire que il y a trois millions de voyages interstellaires, tu es nés dans la peau d'un bébé semblables aux êtres-humains mais tu étais dans un monde où le Mal régnait...

- Et ce monde s'est auto-détruit ! J'imagine que c'est chaque fois des Mondes aléatoirement construis par Dieu et par Satan. L'homme a besoin des deux pôles pour s'épanoïr et jusque maintenant, ces deux poles contraires ne s'étaient pas rencontré ! Car l'Univers est vaste et remplis d'une multitude de carefour. On peut en conclure que Satan n'a rencontré Dieu il n'y a pas longtemps ! Ceci dit, je vais commencer la création du Paradis !

Il y eu un soir, il y eu un matin...